

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ngounié sud : le DAP au contact de la communauté éducative

ANICET Mfoubou a mis à profit cette visite pour toucher du doigt les réalités de fonctionnement des établissements primaires et secondaires de son bassin pédagogique.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

DANS le cadre des missions dévolues à sa fonction, le nouveau directeur d'Académie provinciale (DAP) de la Ngounié, Anicet Mfoubou, vient d'effectuer une tournée de prise de contact dans son bassin pédagogique.

Le périple l'a conduit dans les départements de la Louetsi-Bibaka (Malinga), Boumi-Louetsi

(Mbigou), Louetsi-Wano (Lebamba), la Dola (Ndendé) et dans le district de Nzenzé. Il était accompagné, entre autres, du chef de service chargé de la Carte scolaire, Dany Noël Ottong, de deux chargés d'études : Théophile Embo Ngonga et John Ngondo. Partout où il est passé, le directeur d'Académie provinciale a eu des séances de travail avec tous les ordres d'enseignement. Réunions auxquelles ont pris part le corps administratif, les enseignants et les élèves, notamment ceux des classes d'examen. Le DAP estime que l'"obligation des résultats" passe par une conscience collective. "Surtout que, en termes de rendements scolaires, la province de la Ngounié est en compétition avec les autres du Gabon", a-t-il confié. Les échanges ont d'ailleurs



Tournée du DAP dans le bassin pédagogique de la Ngounié-sud.

Photo: Félicien Ndongo

tourné autour des aspects liés à la vie scolaire et pédagogique dans les écoles, collèges et lycées : insuffisance d'enseignants, des structures d'accueil, des tables-bancs et du matériel didactique.

Sans oublier le phénomène des violences en milieu scolaire.

"Cette tournée m'a permis de toucher du doigt les difficultés auxquelles nos collaborateurs sont confrontés. J'ai pu, ainsi,

noter les besoins qui sont à la fois d'ordre humain et structurel. Et nous avons aussi sensibilisé les apprenants au phénomène des violences en milieu scolaire", a-t-il dit, en substance.

Malinga : le député Nzengue Mayila célébré par les siens



Photo: Eric Laphéta

Le député Nzengue Mayila congratué par les siens.

LES militants locaux du parti d'opposition "Les Démocrates" ont organisé une fête en son honneur le week-end écoulé.

Éric LAPETHA
Malinga/Gabon

PHILIPPE Nzengue Mayila, député du siège unique de la Louetsi-Bibaka, a fait l'objet de toutes les sympathies le week-end écoulé à Malinga. Militants et sympathisants du parti politique d'opposition Les Démocrates, dont il est le

5e vice-président, ont tenu à lui rendre un bel hommage, symbolisé par la petite fête organisée en son honneur.

En effet, par ces retrouvailles politiques festives, il était question, pour "Les Démocrates" de la Louetsi-Bibaka, de lui témoigner leur reconnaissance pour "le choix", sinon "la qualité des militants" investis aux

législatives couplées aux locales d'octobre 2018, pour défendre, mais valablement, l'étendard de leur obédience politique. Des choix qui s'avéreront du reste payants. Puisque cette formation politique d'opposition a remporté le siège unique de député de Malinga. Et gère même les deux collectivités locales : la mairie et le Conseil départemental de la Louetsi-Bibaka dont les bureaux viennent d'être mis en place. Cela, au terme d'un long contentieux opposant la formation politique de l'ancien président de l'Assemblée nationale, Guy Nzouba Ndama, et le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de Me Ndaot Rembogo, concernant la gestion de l'Hôtel de ville de cette localité.

Joyeux, le député Philippe Nzengue Mayila a remercié l'ensemble des militants locaux pour cette initiative. Il a ensuite demandé aux uns et aux autres de demeurer constants sur le terrain. Les victoires de demain se préparent aujourd'hui.

Mbigou : croisade contre l'insalubrité



Opération de nettoyage des abords de la route.

Photo: Félicien Ndongo

FN
Mbigou/Gabon

Le président du Conseil départemental de la Boumi-Louetsi, Jean Nzengue, ses deux vice-présidents (Prime Lechombeka et Jules Mouleghi), le maire de Mbigou, Ferdinand Mikolo et ses adjoints François Mondzo et Valentin Biboutou, ont entrepris, dernièrement, des actions de salubrité publique. Pour la mairie, il s'est agi de curer les caniveaux bouchés, nettoyer les abords des rues de certains quartiers : Ledoume, Haut-Mbigou et Mounguembe. Au centre-ville, une poubelle municipale, à vider

tous les trois jours, a été mise en place. Mais la mairie de Mbigou rencontre d'énormes difficultés. Pas de logistiques. Les débroussaillages sont en nombre insuffisant pour nettoyer toute la ville. Autre difficulté, Mbigou est en altitude, et est arrosée tous les jours.

Le Conseil départemental a, lui, opté pour l'ensoleillement des principaux axes routiers : Lebamba-Mbigou-Malinga. Le Conseil départemental a, lui, opté pour l'ensoleillement des principaux axes routiers : Lebamba-Mbigou-Malinga. Et Mbigou-Mimongo, avant de boucler par la route Mbigou-Popa. Une initiative appréciée par les usagers qui empruntent ces routes difficiles d'accès en saison des pluies. D'autres travaux d'Hercule portent sur la réfection de certains ponts devenus vétustes. Le député du 1er siège de la Boumi-Louetsi, Cyriaque Moukoudzi, a déjà fait sa part.